



Rivero redistribuye competencias para hacer frente a la renuncia de Cabero

El rector descarta, a corto plazo, sustituir al vicerrector de Política Académica y Participación Social ■ El consejero de Empleo propondrá hoy su entrada en el CES

R.D.L. / T.G. | SALAMANCA

Todos en torno a Enrique Cabero. Así despidió ayer el equipo rectoral al vicerrector de Política Académica y Participación Social que anunció su renuncia al cargo para poder convertirse en presidente del Consejo Económico y Social (CES).

“Supone una pérdida irremplazable”, reconoció el rector Ricardo Rivero y aseguró que asume este sacrificio para que Cabero pueda asumir un propósito mayor como es el progreso de la Región.

El rector ha optado por no nombrar a una persona que sustituya a Enrique Cabero, sino que, como ya apuntó LA GACETA, ha preferido llevar a cabo una redistribución de competencias. El rector asumirá Actividades Culturales; la coordinación de la planificación estratégica recaerá en la Secretaría General, con Fernando Almaraz al frente; Susana Pérez, vicerrectora de Investigación y Transferencia, asumirá el Servicio de Publicaciones; Ana Belén Ríos, vicerrectora de Estudiantes y Sostenibilidad, se hará cargo del Servicio de Asuntos Sociales y Alumno; y en Javier González, vicerrector de Economía, recaerá el Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo.

Se trata, eso sí, de una redistribución temporal porque Rivero también apuntó que no descarta llevar a cabo en el medio plazo otra división. “No hay previsión inmediata de un nuevo vicerrector, al menos en lo que queda de 2019”, puntualizó.

Confesando sus “sentimientos encontrados” Cabero expresó su agradecimiento al rector y el resto del equipo. “Ha sido un gran honor y responsabilidad formar parte del equipo en un momento tan importante como



El equipo rectoral despidió a Enrique Cabero entre aplausos. | ALMEIDA



fue el VIII Centenario y el desarrollo de la Planificación Estratégica”, confesó un emocionado Cabero.

Tras 33 años vinculado a labores de gestión de la Universidad, que comenzó durante su segundo año como estudiante de Derecho, quien ha ocupado durante dos años el cargo de vicerrector, explicó que seguirá “formando parte de la Universidad como profesor”, tarea que tendrá oportunidad de desarrollar solo temporalmente, hasta que se produzca su nombramiento oficial al frente del CES.

“Llevo esta Universidad en la sangre”, reconoció Cabero entre los aplausos de quienes le rodeaban en una mesa que estaba repleta de admiración hacia el trabajo que éste ha desarrollado

R.D.L. Irremplazable Cabero

ARROPADO por todos sus compañeros del equipo rectoral, y lo que es quizás aún más importante, por el personal de administración y servicios que en los dos últimos años ha trabajado codo con codo en el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, lo cual dice mucho de su carácter tranquilo y afable, se despidió ayer Enrique Cabero.

De irremplazable lo calificó el rector Ricardo Rivero, lo cierto es que Cabero ha sido una pieza clave en la Universidad de Salamanca para poner cordura en momentos complicados y arrojar luz cuando no se veía la salida. Su lectura de la ley, por ejemplo, fue clave para desbloquear las negociaciones con Sacyl de las plazas vinculadas o el tema de la Escuela de Policía. Y es que nadie puede discutir que tiene un conocimiento detallado de la universidad, y en concreto de la Universidad de Salamanca. Sin duda, memoria viva del Estudio.

con “sosiego, persistencia y sentido común”, en palabras de Rivero. Un buen hacer que ha demostrado con los primeros pasos del nuevo Plan Estratégico de la Universidad que estará listo para 2020 y que, según Rivero, “no sufrirá ninguna alteración de las previsiones” fijadas hasta el momento.

En relación a su nuevo destino, Cabero aprovechó para manifestar su gratitud y su firme compromiso para esforzarse por “estar a la altura de las exigencias por la responsabilidad con la ciudadanía” de la Región. Y reconoció que para él esta nueva etapa va a ser como un “máster” en la que “hay que ir a aprender”, siempre con “humildad, aprendizaje, transferencia y servicio”.